El Che está presente en la juventud cubana, asegura Aleida Guevara



La Habana, 1 sep (RHC) Aleida Guevara March aseguró este 1 de septiembre, en la central provincia cubana de Sancti Spíritus, que en el año 50 del asesinato de su padre, el Comandante Ernesto Che Guevara, revive en los jóvenes todo el tiempo con la práctica de su ejemplo.

Guevara March dijo a la prensa que la fuerza y vitalidad de las nuevas generaciones en cada tarea es el mejor regalo que pueden hacer tanto al líder histórico de la Revolución, Fidel Castro, como al Che.

La hija del Guerrillero Heroico presenció el abanderamiento del Destacamento Juvenil 9no. Congreso de los Comités de Defensa de la Revolución (CDR), integrado por estudiantes y trabajadores, seleccionados desde la base, por sus resultados destacados en los barrios.

Agrega la información de la **agencia Prensa Latina** que más de 7 mil 200 jóvenes de todo el país integran el colectivo y están convocados a participar en la magna cita de los CDR, que se celebrará en 2018, y en acciones de impacto social en cada municipio, a propósito del aniversario 57 de su fundación el próximo 28 de septiembre.

Los CDR constituyen la mayor organización de masas de Cuba. Fueron constituidos en 1960 por iniciativa de Fidel con el objetivo de movilizar a todo el pueblo en las tareas de defensa de la Revolución cubana y de las conquistas del Socialismo, mediante el trabajo directo con las personas y las familias de cada comunidad.

https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/140127-el-che-esta-presente-en-la-juventud-cubana-asegura-aleida-guevara



Radio Habana Cuba